
スタッフのお休みについて

※スタッフの休みは10月20日まで決定しております。
以降は未定です。

◆欧希
◆尾山
◆川瀬
◆大久保
◆稗田
◆下川
◆石井

：9/8        & 10/13

：9/6        & 10/18

：9/1,17 

：9/9,25   & 10/20

：9/29      & 10/14

：9/11,22 & 10/20

：9/3,18   & 10/2,13

◆川瀬 ：10/6～9（有休）

（公休）

Vol.2

応援よろし くお願いします！！

マネージャー 高橋 欧希

まだまだ残暑が厳しい毎日ですが、皆様元気にお過ごしでしょうか？

今回は２号目となりました。今回裏面ではスタッフ一人一人のなぜ美容師になったのかを

書かせていただきました。

それぞれがどんな想いでなったのかを楽しんで読んで下さい。

お知らせですが、１０月になんとLAZZ店の大久保さん、下川さんが美容の全国大会に

出場することが決定しました。

2人共全国大会に向けて頑張って練習していますので是非応援宜しくお願いします！！

美容師にとってお客様にキレイになって頂き喜んで頂くことが一番の私達の幸せだと

思います。そのためには日々の技術のトレーニングだったり、コンテストに挑戦してレベルを

上げることがお客様に笑顔になって頂ける近道だと思います。

LAZZ-hairは、お客様一人一人に笑顔になって頂ける感動を提供しつづけるサロンを

目指しています。

毎日少しずつ成長しつづける私達をずっと応援していただければ幸いです。

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。

○：定休日（毎週 月曜日）

LAZZ Hair
ｃａｌｅｎｄａｒ



『なぜ美容師になりたいと思ったのか』 の巻

当店スタッフの紹介コーナーです 今月のテーマは・・・

●小さい頃、長い髪が自慢だったのに、「自分
で結べないなら切りなさい」と言われ、短くカット。
それからは伸ばし、結ぶ・三つ編みアレンジを練
習しました。中学の時内緒でパーマをかけたり、
高校の時は毎日髪型を変えていました。将来
の事考えた時に、ファッションに関わりたいと思い
デザイナーか美容師で迷っていたのですが、
「これからは手に職だよ。」という母の一言で
美容師になると決めました。

●自分が美容師になったのは１８年前のことです。
両親共に美容師という環境もあり自然に美容に
興味を持ちました。一流の美容師を目指し東京
のZELEというサロンで８年間修行させていただき
ました。その面接で答えた美容師になろうと思った
理由は今でも変わりません。「たくさんの人に笑顔
になって頂き最高に喜んでもらえる仕事がしたいの
で美容を選びました。」

マネージャー 高橋 欧希

アートディレクター 高橋 貴子

スタイリスト 尾山 卓也スタイリスト KAWASE☆Akiko

スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

アシスタント 稗田 千輝

アシスタント 下川 真奈未

スーパーアシスタント 津曲 典子
アシスタント 石井 裕也

●私の１つのきっかけは、つくることが好き
だから！です！！昔から小物やお菓子や
何でも作ることが好きでした。手に職のある
仕事に つき たい と思 っ てい ま し た 。
そして進路を決める際、そのころの私は

●きっかけは･･･ズバリ☆小学４年あたりから人
の毛でアレンジする事に目覚め髪を結う事で友
達がとってもかわいくなる。これを仕事にしたいな
☆と思ったからです。服が決まっても髪が決まらな
いとなんかしっくりこないなんて時ありません
か？？いつでも素敵いつでもオシャレ☆

おかげで高校時代はあそびほうけていました。こんな僕ですが、
これからもよろしくお願いします。

●私が美容師になったきっかけは、小学生のころ
母といっしょに美容室へいったとき美容師さんが
髪を触って楽しそうにしているのをみていました。
家に帰ってマネをしているのを見た母が「将来美
容師になりー！」といった一言で美容師になろう
と決めました。実際、美容師をして辛いことがたく
さんあります。けどそれ以上にお客様の笑顔を

●小４の時、髪を伸ばしたい私に「自分でできな
いなら、切りなさい」と母が言った事がきっかけです。
どうしても切りたくなかったので、それからは編んだり、
結んだりの猛練習でした。そのおかげで髪をアレン
ジする楽しみを覚えて、自然と美容師になりたいと
思い、この道に進みました。決して楽ではない仕事
ですが、それ以上に楽しみのある仕事だと思います。

●美容師になろうと思ったきっかけは、高校生
の頃に友人の髪をアレンジして喜んでもらった
事がきっかけです。高校生の頃はダンス部に所
属していたので、イベントがあるたびに髪を
アレンジさせてもらい、笑顔になってもらう。
その人の笑顔が周りの人を笑顔にする。

●美容師になろうと思ったきっかけは、父が
美容師をしているからです。僕が大きくなる
に連れて、スタッフの方とも仲良くなり話しを
している内に美容師になりたいという意思が

●僕が美容師になろうと思ったきっかけは、父親と
祖母が美容師で、僕がまだ保育所に行っている
時、夢が全くなくて、でも、人の為になる仕事を
したいと祖母に相談したら、「夢がないんだったら、
父親みたいに美容師になったみたら？人の為に
なるで？」と言われた時です。そこからはずっと
美容師になると思い続けてきました。そして今、
美容師になれて本当に良かったと思います。

●こんにちは、尾山です。
僕が美容師になったキッカケは、両親が同じ仕
事をしていたからです。幼少期から手伝いをし
たり、仕事をする姿を見て育ったことと、父親か
ら「美容師になるんだぞ」っと言われていたので
それ以外の仕事は考えていませんでした。

髪のお手伝いをいつまでもさせて頂けたらという思いで皆様のご来店
を心よりお待ちしています☆chu☆

そんな笑顔の連鎖を美容師は作りだす事が出来るので美容師に
なろうと思いました。元気いっぱい笑顔満点のラズスタッフに会いに
来て下さい！8月21日WacWac店に配属が変わりますが、
春からまたLAZZ店に戻ってきますので宜しくお願いします！！

パティシエと美容師とマッサージ師、の３選択があり、美容師とマッ
サージは一緒にできる！と思ったのです。今は、たくさんの人に
マッサージといろいろな技術で喜んで笑顔になって頂ける美容師にな
りたいと思っています！！

みることができステキな職業につけたと思っています！！

強くなり、大阪に出て美容師になる決意をしました。
そして、笑顔で１日を過ごして頂ける様な美容師になります。

いつも御来店して頂いていますＳ様からも大変嬉しいお言葉を頂きました。

有難うございます。スキャルプエステには糖化を防ぐアンチエイジング効果と

高濃度炭酸による汚れを取り除くスクラブ効果が非常に高く頭皮が若返ります。

あなたの髪のお悩みを解決してくれますよ！！ スキャルプエステ
20分 ¥2,700（税込）

＊お客様の声＊
今までもヘッドスパをしていましたが、今回新しい

スキャルプエステをすすめてもらい、はじめてして

もらいました。ボリュームが出て、髪の毛にも

つやが出てうれかったです。

とにかく、マッサージがとっても気持ちよかったので、

またおねがいしようと思っています。 S 様


